

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 27. September 2017

Umwandlung Teilbereich Salzburger Straße in Einbahnstraße

Protokollnotiz Nr. 0102

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim hält die Umwandlung eines Teilbereiches für nicht zielführend. Vielmehr sollte hier eine zeitnahe Komplettbeplanung für die Kostheimer Siedlung, mit Einbeziehung des Fahrradverkehrs und Umwandlung der Salzburger Straße in eine Einbahnstraße, durch das Fachamt erfolgen.

Weiterhin wünscht der Ortsbeirat Mainz-Kostheim, dann vertreten durch die Fraktionssprecher, bei den Planungen mit einbezogen zu werden.

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer Ortsvorsteher